

ロータリアン—— 奉仕に結束—平和に献身

ROTARIANS
UNITED IN SERVICE-DEDICATED TO PEACE

1987-88年度国際ロータリーのテーマ



- 国際ロータリー会長 チャールズ C. ケラー
- 第 256 地区ガバナー 安藤文夫
- 会長 — 熊倉 昌平
- 幹事 — 内山 辰策
- 幹事 — 川又嘉瑞範
- 例会日 — 毎週水曜日 12:30~
- 例会場 — 三条市旭町 2-5-10 三条信用金庫本店内
- 事務局 — 三条市旭町 2-5-10 (TEL 35-3477) (TEL 34-3311)
- クラブ会報委員 — 加藤紋次郎、平原信行、池田俊一、渡辺喜彦

出席率：会員 65名中 46名 : 先々週出席率： 95.31% (前年同期 92.31%)

今日のお花：

ヴィジター：

ゲスト：

先週のメークアップ：
 6/19 地区青少年交換委員会へ 堀川政雄君
 6/23 新潟西へ 斎藤権八君
 6/27 三条南へ 松谷晃吉君、加藤紋次郎君、渡辺惣吉君、
 斎藤弘文君、須田紀夫君、吉田晃君、外山一郎君、
 杉野奎司君、
 6/28 三条北へ 大谷幸平君、岩井数央君、濱潔君、加藤紋次郎君

幹事報告：内山(辰)幹事

- 市の社会福祉事務所より 裏館児童遊園樹木ご寄贈お礼状がとどいております。
- 横内ガバナーエレクトより アイビー会長エレクトのテーマ・マークの変更について
 1988~1989年度のテーマイラストから「突き出した指」が除去。新しいテーマ・マークは
 来月のニュースレターにてお知らせ。
- R I 日本支局より R I ニュースがとどいております。
- 例会変更のお知らせ

燕ロータリークラブ 6月29日（水）6:30~ 卷町 割烹 波勢屋 新旧役員交代慰労会



ニコニコBOX ￥18,000



熊倉君 大変お世話になりました。杉野年度の御活躍を祈ります。

内山(辰)君 一年間大変お世話様になりました。

日戸君
上木君 熊倉会長さん、内山幹事さん1年間ご苦労様でした。

杉野君 熊倉会長さん、内山幹事さんご苦労様でした。

長谷川君 熊倉会長さん、内山幹事さん1年間大変ご苦労様でした。

外山(一)君 会長、幹事さん本当に1年間ご苦労様でした。今後共ご指導をお願い致します。

榎本君 会長、幹事殿1年間大変ご苦労様でした。

小林(敬)君 無事予定通りのプログラムを終らせていただきました。ご協力に感謝して。

丸山君 会長、幹事さんご苦労様でした。

渡辺(喜)君 会長、幹事殿大変ご苦労様でした。

松谷君 1年間会長、幹事さんご苦労様でした。

近藤君 会長、幹事さん1年間大変ご苦労様でした。

小柳君 会長、幹事さんご苦労様でした。

一年を振り返って

会長 熊倉昌平

5月になった頃、役目もあともう少しになったなあ、という思いが強まってきて、一刻も早く慰労会の美酒をグイと飲みたい気持になって来た。遂にその日が来た。頭からビールかけをしたい気分であった。

藤田パストガバナーの乾杯で、待ちに待った慰労会が始まった。今夜は思い切り飲もう。

自分は、早い話が職人だから、会の長には不向きの人間で、ましてや、栄えある三条ロータリークラブの会長をさせられるとは思っていなかった。

吉井さんが、家に来られて、「あなたが指名されましたので受けて下さい」と、言われた時は、丙種合格に召集令状が来たような感じがしたものだが、まあ、30周年の次の年だから、クラブの充電の年度にすれば良いと思って、ロータリーのハシカになる覚悟をした。

年度が始ってすぐ、安藤ガバナーの公式訪問がやって来た。ガバナー歓迎会は北クラブと合同で盛り上った。松乃流家元の踊りが素晴らしく、皆んな熱心に観ていた。高弟の会員である渡辺宏策さんが一生懸命やって下さった。ありがとうございました。

歴代会長会議で、杉野さんの次の会長に小林英雄さんがノミネートされ、クラブ総会で満場一致で承認された。

公式訪問とこれが決まれば終ったようなものだといわれているので一件落着かと思いきや、台湾のロータリークラブへ親善訪問することになった。当クラブにとって初の海外クラブとの交流である。渡辺惣吉さん、松川先生も元気に参加され、鈴木会頭さんは最後の日に早く帰国

されたが、予定がおありだったのに、よく参加して下さったと感銘した。鹿港ロータリークラブの熱烈歓迎を思い出すと、今も楽しくなってくる。高橋一夫さんが大変に骨折って下さった。

財団の募金も、ガラクタ市をやったりして、何と110万円を突破して、当クラブの最高の記録となった。お陰で今までポールハリスフェローにさせられてしまったが、高橋一夫会員ありがとうございます。

米山奨学では、山本福七さんが功労者賞受賞。

社会奉仕は、日戸先生が、「僕はお祭りがあるから、何か考えてやってよ」と、私に機会を与えて下さったので、児童遊園地に植樹をさせてもらった。樹は年々歳々大きくなる。将来が楽しみだ。

ローターアクトは高森委員長に任せっぱなしで、済まないことをしたが、アクトの方まで行く余裕がなかったんだ。

クラブの例会も小林敬典委員長がプログラムをバッチリ組んで下さって助かった。SAAもうまいもんだった。職場例会では電話局と三条新聞社を見学させていただいた。

週報の会員家族の紹介は良い企画で、写真に書き添えられたコメントに夫々味がある。

会員の増強も出来た。新会員の勉強会を情報委員長の山本さんが熱心にして下さった。そのせいか、新会員の方も立派に活動しておられる。親睦活動も良くやっていただき有難うございました。

内山幹事さんには大変御苦労をかけてしまった。一年間、出張をやめてもらって本当に申し訳ありませんでした。

理事会は丈夫な支柱のように感じたし、無能な会長だったので、各委員会がしっかりやって下さったので、予期しなかった大きな成果を納めることが出来たのである。これは三条ロータリークラブという大河の流れのような力があるのかもしれない。

杉野年度も立派に活動されてゆくことは間違いない。ロータリーは無限である。

皆さんの温かい好意と友情を、今までひしひしと感じてくる。

幹事を受けて一年間

幹事 内山辰策

この一年間は、会員の皆様に大変お世話になりました。ご先輩の方々からは、折にふれて格別なご指導を頂き有難うございました。

各委員会の活動に際しましては、委員長さんはじめ各委員の方々から、積極的なご協力を頂き、本当に有難うございました。

私事ですが、当クラブに入会してから、道草を続けて居りましたので、幹事をお受けしてはじめて、自分の不勉強さと微力を、今更の如く痛感した次第です。

私にとりましては、何よりも、誰よりも、この一年間は、無駄な道草した年月を取戻した、収穫の一年であったと感謝を申し上げたい気持です。

山本情報委員長のご指導でロータリーの基本を教えて頂きましたが、私も深く感銘を致しました。紹介致します。

「社会奉仕＝ロータリーは、基本的には、一つの人生哲学であり、それは利己的な欲求と義務およびこれに伴う他人のために奉仕したいという感情とのあいだに常に存在する矛盾を和らげようとするものである。この哲学は奉仕－「超我の奉仕」－哲学であり「最もよく奉仕する者、最も多く報いられる」という実践倫の原理に基づくものである」私はこれこそ、ロータリーの要中の要であると思います。

最後になりましたが、皆様方のお陰を持ちまして熊倉年度の一年間大禍もなく無事に任期を努めさせて頂き、心より感謝し厚く御礼申し上げます。

会長・幹事慰労会



熊倉会長1年間の思い出をこめて開会点鐘



内山幹事の幹事報告、ご苦労様でした



新、旧会長、幹事のバッヂ交換
ご苦労様です、お願いします



日戸直前会長より熊倉会長へ記念のバーナ贈呈



事務局より会長、幹事に感謝の花束贈呈



藤田直前ガバナーの乾杯で開宴



熊倉会長、日戸直前会長、上木直前幹事と歓談



熊倉会長、会員にお礼の挨拶回り、ご苦労様です



皆さん1年間の話題で歓談中



熊倉会長の音頭で万才三唱

事務局紹介：

田中久美子さん（三条クラブ担当）



生年月日 昭和27年9月11日

趣味 旅行、お茶

2人の男の子供さんのいるはりきりママさん事務局員です。

長橋 朝子さん（三条南クラブ担当）



生年月日 昭和30年10月15日

趣味 ハイキング、観劇

高校時代のあこがれ（？）の先輩と昨年結婚、まだまだういういしい奥様の事務局員です。



会員事業所紹介：平原信行会員



ロータリーの職業分類では金物販売です。同じ会員で金物屋さんと呼ばれる会員は現在私を入れて6名いますが、分類によると刃物販売、利器販売、機械工具販売、園芸用品販売、ガス器具販売と多種にわたっています。

私の会社は燕の厨房用品、営業用器物、洋食器、地元の作業工具、それに金属雑貨の卸売業です。

取り扱い商品も最近ギフト関係の商品

も増えていますが、やはりステンレス製品、業務用アルミ製品の販売企画を押し進めねばと思っております。競争が厳しい昨今の不況の中、売上げを伸ばすにはオリジナル商品を増やすことが先決ではないかと悩んでおります。

この会員紹介に多くの方々に掲載させていただきご協力いただいたことに厚く感謝いたしありがたくお礼申し上げます。

会員家族紹介 加藤紋次郎会員

子供の頃より「綴り方」の大嫌いな小職がクラブ会報委員長……大変困惑致しました。

メンバーに親しまれ、必ず見て貰え読んで貰える紙面作りにと会員相互のコミュニケーションの場として「家族紹介、職場紹介」に務めてきましたところ、会員皆さんと委員の旁々の深い理解と多大な御協力に依り、殆どの方（90%以上）から貴重な思い出多い写真やユニークな原稿をお寄せ頂き、心より御礼申し上げます。

皆さんの思い出を綴っている間に、いつか外孫が誕生、若干40歳台のオジイチャンになってしまい時の流れに啞然としつつ一年を振り返らせて頂きました。本当に有難うございました。



次週例会 7月6日 「雑感」 杉野奎司会長

次々週例会 7月13日 「予算編成」について 長谷川有美幹事
